
CÂMARA MUNICIPAL DE CONTAGEM 
ESTADO DE MINAS GERAIS 

Requerimento N° 559/2019 

Requer a Mesa Diretora a realização de 
Audiência Pública com o objetivo de debater a 
atual situação das obras viárias da Hípica e da 
Vila Rica, neste município, anunciada pela 
Agência Nacional de Transportes Terrestres 
(ANTT), pela Concessionária Autopista Fernão 
Dias e pela Prefeitura Municipal de Contagem. 

Senhor presidente: 

Senhores vereadores: 

Requeremos à Mesa, ouvida a Casa, na forma regimental vigente, a realização de 

Audiência Pública para debater a atual situação das obras viárias da Hípica e da Vila 

Rica, neste município, anunciada pela Agência Nacional de Transportes Terrestres 

(ANTI), pela Concessionária Autopista Fe ão Dias e pela Prefeitura Municipal de 

Contagem. 

Vin'I s Faria 
eador 

JUSTIFICATIVA: 

No dia 4 de dezembro de 2017, o vereador que este subscreve, esteve, 

juntamente com o ex-deputado estadual Dr. Ricardo Faria, com o Diretor da Agência 

Nacional de Transportes Terrestres (ANIT), senhor Marcelo Vinaud Prado, solicitando 

autorização à Concessionária Fernão Dias para realização de um Estudo de Viabilidade 

Técnica, Econômica e Ambiental (EVTEA) para construção de viadutos ou trincheiras 

como soluções viáveis para o trânsito na transposição da Rodovia Fernão Dias (BR381). 

GABINETE VEREADOR VINICIUS FARIA 
Praça São Gonçalo, n° 18, Centro - Contagem/MG - CEP: 32017-170 

Telefone: 3359-8756/8768 - vereadorviniciusfariagmail.com  



Viníc s Faria 
eador 

CÂMARA MUNICIPAL DE CONTAGEM 
ESTADO DE MINAS GERAIS 

Compete à Câmera Municipal exercer sua função fiscalizadora, conforme 

regimento interno, além de prestar contas à população sobre a situação atual em que se 

encontra o planejamento das obras de construção de duas trincheiras nos bairros Jardim 

Riacho e Amazonas, anunciadas no dia 05 de fevereiro de 2018 pela Agência Nacional 

de Transportes Terrestres (ANTT), pela Concessionária Autopista Femão Dias e pela 

Prefeitura Municipal de Contagem. 

No dia 19 de julho de 2018, ainda este que subscreve, esteve em reunião com o 

Senhor Bruno Morelli, Coordenador de Rodovias da Agência Nacional de Transportes 

Terrestres (ANTT) - Minas Gerais, solicitando informações e cópia do projeto das 

obras anunciadas. Ressaltamos, ainda, que tal informação nunca chegara neste gabinete 

parlamentar. 

No dia 3 de maio do corrente, este vereador que subscreve, esteve, novamente, 

na COINF/Unidade Regional de Minas Gerais/ANTT - Minas Gerais, desta vez em 

reunião com o senhor Pedro Muglia, Coordenador Substituto e Fiscal de Campo, 

solicitando o andamento das referidas obras. Dez dias após, recebemos a resposta que "a 

respeito da inclusão das obras de Passagens Inferiores da Hípica e da Vila Rica no 

contrato de concessão, os processos de revisão quinquenal de todas as concessionárias 

de segunda etapa encontram-se atualmente parados, aguardando emissão de resolução 

pela diretoria colegiada da ANTT sobre a forma de inclusão destas obras". 

Conforme dados acima citados, reitero que o presente requerimento é 

embasado nas inúmeras reclamações apresentadas pela população que enfrenta 

diariamente longos congestionamentos na transposição da Rodovia Fernão Dias 

(BR381). 

Diante do exposto, esperamos contar com a adesão desta Casa. 

Contagem, 11 d'junho de 2019. 
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